



稲穂いなほ

仙南小学校
R1. 10. 30

No. 27

朝晩、すっかり冷え込んできました。校庭の木々も、色づいてきて秋の深まりを感じる今日この頃です。子ども達は、後期が始まって落ち着いて学校生活を送っていますが、貴重な日差しがあると元気に外に出て体を動かす様子も見られます。一方で県内で今季初のインフルエンザ集団発生のニュースが流れました。予防の意味で、うがい・手洗いはもちろん、バス乗車の子供達はマスクの着用などを心がけてほしいと思います。よろしくお願いいたします。

「読書集会」(わくわくブック委員会)

10月25日(金)

楽しいジェスチャークイズや読み聞かせもありました。



盛り上がったジェスチャークイズ



代表は36冊借りた1年G. OOさん

読書の秋、読書週間の取組として、日頃からお世話になっている図書ボランティアのお母さん方を招待して、わくわくブック委員会が企画してくれた児童集会が行われました。なかよしグループに分かれて、〇×クイズやジェスチャーゲームに挑戦したり、学友館司書の高橋さんの読み聞かせだったり楽しい集会を企画してくれました。あいさつや進行もじょうずになってきました。感想インタビューもたくさんのお友達が発表してくれました。

また、図書室からたくさん本を借りた児童の表彰も行われました。読書への関心を高めて、多くの本に触れてほしいと思います。心にも栄養を与えましょう。

子どもたちの授業の様子をたくさんの先生に見ていただきました！

10月21日(月)、子どもたちの授業の様子を学校を訪れたお客様方に見ていただきました。指導主事の先生からは、子どもたちの学習に向かう前向きな姿勢や意欲的に発表する姿にお褒めの言葉をいただきました。どの学級の子どもたちも、友だちの考えを聞いて言葉をつなげようとしたり、うなずいたりよく反応しながら授業に参加する姿が多く見られました。

また、1年2組は、算数の授業を1単位時間たっぷりと見ていただきました。家から集めてきた箱などの特徴をとらえて分類する学習でした。子ども達は、グループに分かれて「まんまるのかたち」「ほそながいまるのかたち」「ながしかくのかたち」「まししかくのかたち」などとネーミングしながら分類していました。授業中の集中力も増し、その成長ぶりに参観された先生方もびっくりされていました。



「グループで集めた箱などを分類」



「みんなの前で分け方について説明」

「ボランティア活動～鴻声祭」

10月20日（日）

ふれボラ委員会有志とスクールバンドの皆さん

後三年鴻声の里で開かれた「鴻声祭」にふれボラ委員会の6年I. ○○さん・5年T. ○○さん・5年T. ○○さんの3名がスタッフの一員として参加してくれました。玄関でお客さんを気持ちよいあいさつで出迎え、しおりを配る武高さんと航吾さん。お茶会でお客さんをていねいにおもてなしする咲季さん。仙南小の代表として大変立派でした。

また、スクールバンドの皆さんは、お客さんの前で日頃から練習を重ねてきた曲を披露し、たくさんの拍手をいただきました。秋晴れの気持ちのよい一日になりました。来年も、たくさんの皆さんがボランティアで参加していただけたらうれしいですね。



お客さんを出迎えるI. さん・T. さん



抹茶でおもてなしするT. さん



曲紹介する6年生



演奏するスクールバンドの皆さん

第8回ドンパンカップ学童野球交流大会

準優勝 美郷ベースボールクラブ

野球スポ少（6年生）より、10月6日に行われた大会の報告を受けました。おめでとうございます。

2019美郷招待 U-11 少年サッカー大会 優勝 美郷FC

サッカースポ少より、10月20日に行われた大会の報告を受けました。おめでとうございます。



第6回県南少年柔道大会 チャレンジャー3年女子の部 準優勝 T. ○○○さん

柔道スポ少より、10月27日に行われた大会の報告を受けました。おめでとうございます。

